

MALAKOFF MARCHÉ POUR LA RÉPUBLIQUE ET CONTRE LA LOI ASILE - IMMIGRATION LE DIMANCHE 21 JANVIER À PARIS

A Malakoff, rassemblé·es dans notre diversité, nous exprimons notre plus vive inquiétude après le vote de la loi « asile-immigration », qui marque un tournant dangereux dans l'histoire de notre pays et vise à fracturer encore plus notre République.

Cette loi régressive et répressive abîme encore plus la promesse que la France, qui s'est toujours construite avec l'immigration, avait faite à tout·es les opprimé·es du monde, victimes d'exils forcés, de guerres, de crises climatiques ou dans la recherche d'un avenir meilleur.

Elle torpille les piliers porteurs de notre pacte républicain, hérité du Conseil National de la Résistance, et reprend des propositions portées depuis de longues années par l'extrême droite. Elle stigmatise les étrangers et ne répond ni aux défis de solidarité et d'accueil digne, ni à notre vision politique humaniste et solidaire.

Nous soutenons l'appel des 201 personnalités contre la loi Immigration et appelons à manifester à Paris le dimanche 21 janvier pour exiger du Président de la République le retrait de cette loi inique et contraire aux principes fondamentaux de notre République !

Départ collectif
13h – Métro Malakoff
– Plateau de Vanves



**place
publique**



Retrouvez le communiqué de presse de la majorité municipale de Malakoff sur le site de la mairie.



Retrouvez l'intégralité de l'Appel des 201 personnalités, du 7 janvier sur le site de l'hebdo L'Humanité.

